

野球と陸上の県大会に行きました。

平成30年5月30日（水）

野球部は、春季高校野球福島県大会に於いて、ベスト4に残り、3位決定戦で東北大会を決め、陸上も様々な種目で東北大会出場を決めました。どちらも、県北のあづま運動公園で開催されましたので、訪れることができました。

一つ一つのプレーの中に様々なせめぎ合いの瞬間があり、生徒諸君は、そのときそのとき精一杯力を尽くします。大人として周りから見ることだけしかできないもどかしさの中に、せめてそのひとつひとつを見逃さないでいきたいと思います。

失敗したり、うまくいかなかったり、周りの大人たちに厳しい言葉をかけられたりと、はらはらする場面にも遭遇します。それでも、それを乗り越えていく瞬間に何度も出会い、年をとった私は、感極まる瞬間があります。

行けない大会でも、周囲の保護者の皆さんが生徒諸君の一瞬に一瞬に出会っていただけているのではないかと感謝します。次は、いろいろな大会に出向いて参ります。

剣道とバレー、サッカー、ラグビーもがんばりました。

今週からは、テニス、ソフトテニスや弓道、柔道、ソフトボール、卓球等インターハイへの県大会が続きます。

磐城よ、がんばれ。勝負の夏をものにしよう。